

□■□ヤギとイチョウと学ぶ学校□■□
しただの郷学園 三条市立笹岡小学校 学校便り

第7号



笹岡っ子



令和2年10月26日
三条市中野原 329
TEL(0256)46-2024
FAX(0256)41-2660

HPも随時
更新中

応援団長 選手宣誓



心ひとつに ONE SASAOKA

1学期から時期をずらして、さらに雨天延期で平日開催になった今年度の運動会。保護者の方が活躍する種目、地域のお年寄りやちびっ子が楽しむ種目、そしてみんなで踊る盆踊り等々を取りやめて、子どもたちが活躍する場面を見ていただくことにねらいを絞っての時間短縮の午前中開催でした。コロナ禍の中で様々なことに配慮しながらも、私たち職員は、制限がある中でどうやったら子どもたちに満足感を味わわせてあげられるかを考え抜きました。

例年なら新学期すぐの5月開催です。2学期にずれたことで、これまでと違う子どもの姿が見えました。春は1年生にとっては集団行動への戸惑いが残る時期です。今年は、もうそんな不安はまるで見せずに活躍してくれました。高学年の応援リーダーも、どうやったら全校をまとめられるかを真剣に考え、自信をもって行動で表していました。1学期の間、楽しい活動に制限を掛けてきた分だけなおさら、思い切りやろうという意気込みを感じることができました。

「いつもとは違う状況だけど、みんなの気持ちを一つにして『ONE SASAOK』で運動会をつくっていきましょう」と、結団式で子どもたちに伝えました。しっかり形にしてくれた子どもたちに大きな拍手を送ります。平日にもかかわらず大勢の皆様からおいでいただいたことに感謝いたします。

大運動会 9/30 (水)



全校ダンス『パプリカ』でスタート



「やってみよう赤」



「スマイル白」



精一杯の声で応援合戦



ふかふかの芝生の上で中学年興味走



3太郎に変身が可愛い低学年



カッコいい高学年のクワチンク スタート



芝生の上での全校綱引きはまた格別



白熱デッドヒートの全校リレー

今年、1番たいへんだったのは、5分間でどれだけパフォーマンスができるかでした。はじめは、私もみんなも軽い気持ちで応援をしていました。でも、赤組がすごい応援ができていて、そこからみんなが真剣になり、自分たちでも「すごい。」と思える応援団になりました。優勝はできなかったけれど、私にとっては1位でした。来年は、白組のみんなと今年よりすごい応援をしてほしいです。

(白組団長・〇〇 〇〇)

私は6年間で、今回が1番うれしいです。最初は応援がだめだったけど、赤組が協力できるチームになってよかったです。一人一人の声が聞こえたと、応援団が1番に声が出ていてうれしかったです。つなひきは、かけ声のおかげで勝てました。全校リレーで、全員が仲間を応援していて、「みんなが全力なんだ。」とわかりました。「1～6年生の思いが、本部にとどいた。」と思いました。最後のW優勝は、一生心に残ると思います。

(赤組団長・〇〇 〇〇)



しただの郷学園5年生 自然教室 in 妙高

10/8 (木) ~9 (金)



白い霧の中、「森のビンゴ」に出発



食事はバイキング



笹岡小から「パプリカ」の呼びかけ



屋内でキャンドルセレモニー



はじめてのお泊りの子もいたのかな



助け合ってクラフト工作



最後はお互いにメッセージ交換



あっという間の一泊二日でした



チームワークよく出し物の相談

違う学校の仲間と楽しく過ごした宿泊班。絆を深めた森のビンゴ。テレビもゲームもないのに時間が過ぎるのはあっという間でした。食事では、いつもは小食なのに、おかわりするほど食べました。学園のみんなで踊ったマイムマイム。パプリカは笹岡小のみんなが提案しました。こんなに仲良くなったのにお別れとはなんとも寂しい限りです。

リーダーとなってみんなをまとめる難しさを感じる子もいました。そんな体験やちょっぴりの失敗も次に進むステップです。充実した2日間でした。いきいきと自主的に仲間とともに取り組む姿に成長を感じました。学校に帰ってくると、6年生から「おかえり」メッセージが届いていました。大切な思い出がたくさん残りました。(5年担任・〇〇 〇〇)

私が自然教室で学んだことは、みんなをまとめるのはむずかしいということです。宿泊班のリーダーになってみてそのことをとても感じました。やることが分かっていないと、みんなに指示が出せないで、しおりを見て確認することを意識しました。これから、たてわり班活動などでみんなをまとめることがあったら、低学年がちゃんと行動できるように、やることをしっかり分かるように説明していきたいと思います。(5年・〇〇 〇〇さん)

银杏祭 10/18 (日)



子どもたちの力作はいかがだったでしょうか。



今回は縦割り班で作品鑑賞をしました。上手に説明できたかな。



今年も PTA 作品がたくさん集まりました。



育成会主催のドミノたおしに夢中になりました。



各学年部披露の「银杏音楽発表」も初の試みです。



全校60名が心ひとつに歌声を響かせました。



ヤギのひとり言



今月号は、行事の紹介で盛りだくさんの学校便りになりました。自粛や制限の中でも、子どもたちにとって価値ある活動にしていこうと、様々な工夫をして行いました。いかがだったでしょうか。

今回の変更を、このコロナ禍が収まった来年度以降にもつなげていった方がよいか、もとに戻した方がよいかどうか、皆様からもご意見をいただきながら、来年度の計画を考えていくことにします。子どもたちの満足感が何よりの判断材料です。どうぞご意見を寄せてください。

11月の予定

11/ 2 (月)	2年:トリオ校交流会(笹岡小)	17 (火)	笹小祭り 全校6限
4 (水)	全校4限下校 ~職員研修のため	18 (水)	委員会活動
5 (木)	全校朝会	24 (火)	キッズウイーク *今年度は中止です。
	6年:絆スクール集会(下田中)	25 (水)	クラブ活動
6 (金)	いきいきパワーアップ週間~12日	12/11 (金)	オープンスクール
11 (水)	クラブ活動		茶話会「笹岡を語り合おう」
13 (金)	4年:トリオ校社会科見学(県庁ほか)		第3回学校運営協議会
14 (土)	私のメッセージ大会(中央公民館)	24 (木)	第2学期終業式
15 (日)	PTA奉仕作業・银杏洗い		冬休み~1/7(木)

